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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
MAURO MENDES FERREIRA, COM CÓPIAS AO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETÁRIO DA
CASA CIVIL, MAURO CARVALHO JUNIOR E A
EXCELENTÍSSIMA SENHORA SECRETÁRIA DE
EDUCAÇÃO,  MARIONEIDE  ANGÉLICA
KLIEMASCHEWSK,  A  NECESSIDADE  DE
REFORMA NA ESCOLA ESTADUAL MARIA DE
ARRUDA  MULLER,  LOCALIZADA  NO
MUNICÍPIO  DE  SANTO  ANTONIO  DE
LEVERGER.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente legislativo as autoridades supracitadas, por
meio da qual aponto e indico a necessidade de reforma na Escola Estadual Maria de Arruda Muller,
localizada no município de Santo Antônio de Leverger.

JUSTIFICATIVA

A presente Indicação visa solicitar reforma na Escola Estadual Maria de Arruda Muller, localizada no
município de Santo Antônio de Leverger, a escola conta com 12 salas de aula, mas a estrutura do telhado
está comprometida, o madeiramento está podre e os suportes de ar-condicionado estão estragados.

A referida unidade escolar possui 373 alunos (segundo dados do Censo Escolar de 2018) em Ensino
Fundamental I, Ensino Fundamental II, Ensino Médio e EJA.

A infraestrutura educacional é um dos componentes fundamentais no resultado da qualidade da educação
como um todo. E quando essa questão básica não é preenchida, ou mesmo deixada de lado, além de
acarretar aos profissionais da educação certo desconforto para realização do seu trabalho, os mantém de
“mãos atadas” para o efetivo exercício do ensino.

1



E neste sentido, a Escola Estadual Maria de Arruda Muller, carece da reforma e ampliação do prédio escolar,
uma vez que a atual estrutura não comporta as atividades executadas por alunos e professores, dificultando
assim o desempenho do ensino com qualidade.

Pelo exposto, acolhemos com grande empenho esta reivindicação e pedimos a colaboração dos Nobres
Pares na aprovação da presente matéria.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 09 de Abril de 2019

 

João Batista
Deputado Estadual
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